

Le Conseil Départemental tient actuellement ces rencontres dans chacun des six territoires de Meurthe-et-Moselle pour poursuivre l'engagement de renforcer le lien direct avec les acteurs territoriaux. Ce mercredi 7 septembre, cela se passait à la salle des fêtes de Vandoeuvre, les acteurs du territoire avaient répondu à ce rendez-vous très nombreux pour contribuer aux assises de la citoyenneté, de l'Éducation Populaire, du sport et de la culture. Ces rencontres ont été introduites par Stéphane Hablot, Vice-Président du Conseil Départemental et Maire de Vandoeuvre, puis par Valérie Beausert-Leick première Vice-Présidente du Conseil Départemental. Mathieu Klein, le Président, s'est adressé à l'assemblée en cours de soirée.



Les débats avaient été installés par tables rondes avec une méthode de participation et d'interactivité très bien pensée. Hervé Féron était là et, en tant que député et rapporteur sur le budget de la culture, la création, la transmission des savoirs et la démocratisation de la culture, il était bien évidemment très intéressé par ce sujet. Cette rencontre a été riche d'enseignements.